



R I. 第2620地区 静岡第2分区
三島西ロータリークラブ

週報

第1951号

事務所 静岡県三島市中央町4番9号 2F
TEL(055)976-6351 FAX976-6352
例会場 静岡県三島市梅名393-1 ブケ東海三島
TEL(055)984-0120
会長 野田 和秀 幹事 平出 利之



広重版画より 三島 朝霧

第2014回例会

2014.2.20曇

司 会

三田明宏君

ロータリーソング

「日も風も星も」
指揮 登崎久夫君

会長挨拶

副会長 諏訪部照久君

皆さんこんにちは。今日は第3例会で副会長の挨拶となります。
ソチ冬季オリンピックもいよいよ佳境に入り、前回のバンクバ
ー大会よりもメダルの獲得数が上回ったことで、やっと盛り上り
が出てきました。日本人が出場する競技は採点競技が多い
ため、選手としても金か銀か銅か入賞かの微妙な判定負け
には、つい納得がいけない表情になってしまうのは、仕方が
ない事でしょう。逆に採点する側も、国際大会においての微
妙な判定には主催地のひいきやナショナリズムが影響してし
まい、あってはならない事ですが、結果を変えてしまうのは言
うまでもない事でしょう。しかし選手どうしは、出た結果に対
して健闘を称え喜び合うとのことで、これがスポーツマンシップ
の素晴らしいところだと思います。ただ残念なことに、そんな
感動的な場面に水を差すことが発覚しました。それは開会式
で、第二次大戦時に多大な犠牲者を出しながらも戦勝国とな
ったことを象徴する演出を盛り込もうとしたことです。そこで
IOCは、ドイツや日本への配慮のため、担当者に勧告をしたと
ころ、しぶしぶ演出の削除をして事なきを得たとのことでした。
選手達には、戦いが終われば褒め称え合うスポーツマン精神
が宿っていますが、ナショナリズムというものには根深いもの
があると思いました。

このことをロータリアンに当てはめて考えてみますと世界平
和を唱える国際ロータリーの存在意義が理解できます。同時
に日本の三島西クラブと台湾の栗苗クラブが姉妹クラブとし
て継続している意義も理解できると思います。皆さんはどう思
いますか。

出席報告

	出席総数	出席率	メ ー ク ッ プ	修 出 席 率
前々回	38/46	82.61%	41/46	89.13%
今回	45/48	93.75%	会員総数	53名

欠席者 石井(彰)君、橋本君、前田(博)君

スマイルボックス

- ◆諏訪部(照)君、2月16日に伊豆マラソン10kmコースに再チャレンジして、8分10秒短縮することができました。やっとブービーメーカーではなくなりました。ちなみに森崎さんは上位でゴールしてました。
- ◆森崎君、2月16日、伊豆マラソンに出ました。お天気も良く2.6kmの部、気持ち良く走れました。諏訪部照久さんは10km。昨年より記録大幅短縮でナイスラン、お疲れ様でした。今日、早退させていただきます。
- ◆千葉君、想定外の大雪の影響も想定外です。雪で現場に出て来られない職人さんがいるのは想定していましたが、業界最大手の住宅設備メーカーの工場が積雪で倒壊し、納期遅れが生ずる他、当面の発注を受けてもらえないようです。

幹事報告

幹事 平出利之君

- ①本日の例会に50名の出席があり、大変うれしく思います。ありがとうございます。これからの例会内容のすべてが卓話になります。指名されている方はよろしく願いいたします。

2013～2014年度
国際ロータリー会長
ロン D.バートン

ロータリーを实践し、みんなに豊かな人生を

おめでとう

入会記念日 古川君
奥様誕生日 佐々木君
結婚記念日 室伏君、前田(房)君

スマイルボックス

- ◆室伏君、久しぶりのホームクラブです。出席免除を有効に利用させて頂いています。
- ◆鈴木(郁)君・千葉君、瀬川さん、写真ありがとうございます。

ROTARY NEWS

インドで最後のポリオ症例が報告されたのは2011年1月13日。そしてこの度、ポリオ無発生期間が3年間を経過し、ポリオ撲滅の認定条件が満たされた同国内では、30年近くに及ぶポリオとの闘いの歴史的勝利を祝い、全国の主要建造物に「インドからポリオがなくなった(India is polio free)」の文字が大々的に美しく映し出されました。

インドで3年間ポリオが発生しなかったことにより、東南アジア地域全体が世界保健機関(WHO)によって「ポリオのない地域(polio-free)」として認定されることとなります。インド政府は、世界ポリオ撲滅活動での勝利を祝うため、2月にポリオサミットを招集する計画を立てています。

今後の課題は、この成功を隣国パキスタンでも実現すること。パキスタンは、アフガニスタンとナイジェリアとともに、野生ポリオウイルスが未だ常在する3カ国の一つです。インドのロータリアンは、自国で成功したポリオ撲滅キャンペーンでの経験や教訓をパキスタンのロータリアンに指導するなどして、隣国でのポリオ撲滅に協力しています。パキスタンでは、イスラム教徒の親が子供への予防接種を拒絶するという問題も起きており、インドのイスラム教コミュニティの有力リーダーから支援を得る上でロータリーが大きな成果を上げたことを知ったパキスタンのロータリアンも、ポリオ予防接種に関する誤った噂や情報を正すために懸命に活動しています。

卓話

起業して、10年目を迎えました

村山里美君

私は、42歳で起業し、今年、10年目になります。現在では、Webコンサルタントそして静岡県より地域情報化コーディネータを委託させて頂いております。

私の起業は、2001年沼津市のIT講習会の講師、教育委員会から委託された情報教育アドバイザーを経験させて頂いたことに起因しております。

IT講習会では、90歳の受講生をお迎えし、その日の講座は、感動に包まれました。

「始める事に年齢は関係ない」

いつでも、何歳からでも始める事は出来ると教えて頂きました。

講習会でも授業でもたくさんのWebサイト(ホームページ)を閲覧します。

その当時のWebサイトは何とも閲覧者に優しくない。女性、高齢者にはさらにわかりにくいモノでした。

そこで、ユーザに優しい、ユーザが本当に求めている情報を発信するWebサイトを制作する事業を開始いたしました。また、SNS(ソーシャル・ネットワーキング・サービス)特にFacebookの劇的な登録者増加により、新たな可能性が拡大し、現在では、Web集客、SNS活用のセミナーを開催しております。

沼津商工会議所主催のセミナーでは2年連続、100名を超える受講者にお越し頂きました。

それだけSNSは身近になり、その効果に期待している事業主が多いという事ですね。

私自身もFacebookをきっかけに、多くの繋がり、多くの機会を頂きました。

その一つ、昨年は「ミス日本グランプリ」に出場し、50代ファイナリストに選んで頂きました。

そのことからまた新たな機会に恵まれ、3月には仙台で開催される、震災復興イベントに参加いたします。

1995年、Windows95の画期的なOS発表からPC、インターネットを使い始めて20年余り。現在、国内ネットユーザは9000万人を超えております。

これからもますます増加するユーザ(消費者)のWantsとNeedsを理解し、必要とされるWebサイト制作、Webの可能性をお伝えしていきたいと思っております。



(週報担当:遠藤真道)